



ESTE LUNES EL CONCEJO APROBÓ APLICAR TEST DE DROGAS.

Villa Alemana aprueba test de drogas a principales autoridades

La Municipalidad de Villa Alemana ha dado un paso significativo en materia de probidad pública, tras la aprobación por parte del Concejo Municipal de la medida que establece la aplicación de test de drogas para sus principales autoridades el pasado 19 de enero. Esta busca fortalecer la confianza ciudadana y elevar los estándares

éticos en el ejercicio de la función pública local.

La propuesta, impulsada por el concejal RN, Roberto Morgado, fue reconocida por la administración del alcalde Nelson Estay. El acuerdo, con fecha a corto plazo, no solo contempla la detección de drogas, sino que además el consumo de alcohol y la salud mental.

“Este es un inicio importante para darle tranquilidad a la ciudadanía y que las autoridades municipales estemos alineados con la transparencia”, afirmó Estay.

Si bien el alcalde y los directivos tienen un carácter obligatorio de realizar el test de drogas, la ley no les exige a los concejales este requisito y los ocho con-

cejales de la comuna acordaron someterse al procedimiento voluntariamente. El concejal Morgado destacó que esta decisión busca subsanar una deuda en la aplicación de la ley y sentar un precedente. “Queremos ser el ejemplo en Villa Alemana y que nos repliquen todos los municipios y cargos de elección”, declaró el edil. ☀